

FITNESS

La andaluza TodoDeporte construirá un centro deportivo de más de cuatro millones de euros en Algeciras

La gestora de instalaciones ha firmado un acuerdo con la orden religiosa Hijas de la Caridad para levantar un complejo de más de 4.000 metros cuadrados junto al colegio Huerta de la Cruz.

Patricia López
23 dic 2019 - 18:47

La andaluza TodoDeporte inicia su plan de expansión. La gestora de instalaciones deportivas ha firmado un acuerdo con la orden religiosa Hijas de la Caridad para levantar un complejo de más de 4.000 metros cuadrados junto al colegio Huerta de la Cruz, en Algeciras. La inversión está por definir, ya que aún no se ha decidido cómo será el club, pero se espera que la compañía destine entre cuatro millones y seis millones de euros a construir el complejo, según ha podido saber *Palco23*.

El convenio permitirá a TodoDeporte explotar de manera integral el complejo durante un periodo superior a cuarenta años, y los alumnos del centro de estudios podrán utilizar la instalación durante horas lectivas y extraescolares, como complemento a sus clases de educación física. La instalación generará 50 puestos de trabajo directos e indirectos, según la empresa.

Además de sala de fitness y para actividades dirigidas, se planteará la construcción de una piscina, si se obtienen las licencias necesarias. Las obras empezarán en las próximas semanas, y se prevé que la inauguración se realice en un plazo no superior a dieciocho meses desde su inicio.

TodoDeporte invertirá entre cuatro y seis millones de euros en levantar el complejo

Ignacio González, gerente de TodoDeporte, señala que “este centro supone un impulso

en la estrategia de la compañía en la provincia de Cádiz y continúa en la línea de la colaboración con la Congregación de Hijas de la Caridad, con la que ya estamos desarrollando un centro deportivo en Dos Hermanas (Sevilla)”.

González, que también es impulsor de la compañía, espera expandir la cadena con el apoyo del equipo directivo, del que forman parte Juan Manuel Domínguez, director de expansión y Julio María Granés, coordinador general de la empresa. Todos ellos son graduados en Ciencias de la Actividad Física o técnicos superiores deportivos.

La compañía está especializada en la implantación y gestión de centros deportivos, en la organización de actividades educativas y lúdicas, eventos deportivos y recursos humanos en la industria de la actividad física. Los principales clientes de TodoDeporte son colegios, a los que prestan servicios deportivos, ayuntamientos, a los que ofrecen la gestión integral de instalaciones municipales y la organización de eventos, y operadores privados que desean derivar la gestión de sus complejos a una empresa especializada.

La firma de este acuerdo con la orden religiosa permitirá a la empresa abrir su segundo centro deportivo de gestión integral, tras el que opera en Dos Hermanas con la misma congregación, y supone la expansión de la empresa por otras regiones de Andalucía.